



学校だより

令和5年4月14日

射水市立作道小学校
216号

令和5年度 スタート!



令和5年度が始まりました。久しぶりに登校してきた子供たちは、笑顔で友達と挨拶を交わしながら校内に入ってきました。いよいよ新年度のスタートです。子供たちは、新しい学年になり、新たな気持ちで登校してきたことと思います。3年間コロナ禍で全校児童が集まっての始業式はできませんでしたが、今年度は、新任式・始業式そして担任発表も体育館に全校児童が集まって行いました。子供たちの張り切っている様子やわくわくしている様子が伝わってきました。また、学友区集会では、班長がしっかりと挨拶をしたり下学年児童を並べたりする姿が見られました。この子供たちのパワーを大切に、教職員も明るく元気に、チームワークを大切にして取り組んでまいります。



今年度も、子供たちの安全・安心を第一に考え、教育活動を行っていききたいと思います。そして、「みんなが笑顔で学び合い、認め合う楽しい学校」を目指して、教職員一同、努力していきます。

保護者の皆様、地域の皆様、子供たちのために今年度も温かいご理解、ご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。



今年度の教職員です。どうぞよろしくお願いいたします。



※ホームページには、名前は掲載しません

校長		1年1組	
教頭		1年2組	
教務主任		2年1組	
外国人児童教育		2年2組	
英語専科教員(火・水・木)		3年1組	
初任者指導(月・火・木)		3年2組	
養護教諭		4年1組	
事務主事		4年2組	
用務員		5年1組	
用務員		5年2組	
図書館指導員		6年1組	
学習サポーター		6年2組	
学習サポーター		なかよし級	
外国語活動指導員(水)		こすもす級	
ALT<外国語指導員>(火・木)		通級指導	
スクールカウンセラー(月2回の予定)		少人数教育推進	
スクールソーシャルワーカー(月1回の予定)		スクールサポートスタッフ	
スクールソーシャルワーカー(週1回の予定)		外国人相談員(火・木)	
栄養職員(給食センター勤務)			

今年度は、以下の目標に向かって、全教職員で、子供たちの成長を見守り、支援していきます。どうぞご理解とご協力をお願いします。

<学校教育目標>

人を思い 自分を高め きたえ合う子供の育成

<今年度の重点目標>

自ら学ぶ意欲をもち、心豊かでたくましい子供の育成

<目指す子供像>

よく考える子

やさしい子

たくましい子



上記の目標を受けて、始業式で次のような話をしました。

今年度は、次の「合言葉」を胸に、がんばっていきましょう。

合言葉: 「えがお」と「ありがとう」と「チャレンジ」

「えがお」

自分が笑顔になると、幸せホルモンが出て、前向きで明るい気持ちになります。そして、みんなが、思いやりの心をもって、励ましの声をかけたり、困っている人を助けたり、協力して活動したりすると、相手の人が笑顔になれます。また、皆さんが、いろいろなことに一生懸命頑張ることで、家族や周りの人も笑顔になります。皆さんが頑張っている姿を見ると嬉しい気持ちになるからです。みんなで、笑顔があふれる楽しい学校にしていきましょう。

「ありがとう」

私たちは、いろいろな方の仕事や支えや努力や思いやりによって生きていくことができます。そのことを当たり前だと思わずにありがとうという感謝の気持ちをもってほしいと思います。そのありがとうという気持ちは、自分の命はもちろん、あらゆる命を大切にすることやお互いを尊重することにつながります。何かしてもらったり、教えてもらったりしたときには素直に「ありがとう」と言える人になりましょう。

「チャレンジ」

誰かに言われて行動するのではなく、これからは、自分で考えて進んでチャレンジしてみてください。自分の決めた目当てや目標、そして「なりたい自分」「自分が好きな自分」に向かって、チャレンジを続けていきましょう。失敗をしてもよいのです。失敗からは多くのことを学ぶことができ、自分の力となっていきます。毎日の積み重ねが、きっと、成長した新しい自分につながっていきます。何事にも自分の力を伸ばすチャンスだと思って、前向きに自分からチャレンジしてみましょ。



<入学式 4月7日(金)>

4月7日に、46名の新生が入学し、全校児童数は331名になりました。入学式は、4年ぶりに体育館に全校児童が入り、多数の来賓の方々にもご臨席いただきに行いました。1年生は、緊張していましたが、姿勢よく話を聞き、担任に呼名されると元気よく返事をすることができました。今年度の新生も道の子らしく明るく伸び伸びと成長してほしいと思います。



<1年生 交通安全教室 4月11日(火)>

入学したばかりの1年生が安全に登下校できるように、交通安全教室を行いました。警察官の方から交通安全に関するお話を聞いた後、交通安全協会の方々に見守っていただきながら実際に道路を歩いたり、保育園近くの横断歩道を渡ったりして、安全な歩き方を学びました。教えていただいたことをしっかりと守り、安全に登下校してほしいと思います。